

www.patyka.com

INGREDIENTS

Rosa Damascena Distillate (Rosa Damascena Flower Distillate)*, Centaurea Cyanus Water (Cornflower Water)*, Sesamum Indicum Oil (Sesame Seed Oil)*, Glycerin, Glyceryl Stearate Citrate, Cetearyl Alcohol, Caprylic/Capric Tri-glyceride, Xanthan Gum, Tocopherol, Aniba Rosaeodora Wood Oil (Rosewood Oil)*, Rosa Damascena Flower Oil*, Cymbopogon Martini Oil*, Dehydroacetic Acid, Benzyl Alcohol, Aqua (Water), Sodium Hydroxide, Geraniol, Linalool, Citronellol

*ingrédients issus de l'Agriculture Biologique

Cosmétique écologique et biologique. Certifié par/Certified by ECOCERT SAS BP 47 - 32600 L'ISLE JOURDAIN selon le référentiel ECOCERT/according to ECOCERT's Standards

99,18 % du total des ingrédients sont d'origine naturelle.
86,63 % du total des ingrédients sont issus de l'agriculture biologique.



PRODUIT FINI NON TESTÉ SUR ANIMAUX / NOT ANIMAL TESTED

PATYKA

14, rue Rambuteau 75003 Paris
www.patyka.com



MADE IN FRANCE

BEAUTY IS ORGANIC

Formulated with over 86% certified organic plant extracts, the BOKALIFTIN INTENSIVE CLEANSER is a smoothing concentrate for the skin.

This cleansing milk's soothing and gentle texture removes make up, cleans and moisturises in one single step.

The BOKALIFTIN INTENSIVE CLEANSER dissolves dirt and make up from face and eyes, leaving the skin feeling extremely clean and hydrated.

Formulated from certified organic cornflower and rosewater, this cleanser, a true beauty treatment for the skin, restores tissue firmness and activates blood vessel elasticity.

Rose, rosewood and palmarosa essential oils, well-known for their regenerating and toning qualities, instantly bring smoothness and radiance to the skin. Sesame oil, with strong anti-oxidant properties, anticipates the signs of aging and helps prevent dry skin.

Directions :

Apply in the morning and in the evening to the face, neck and eyes with a cotton ball or pad. Care should be taken, near the eye areas. For optimal results, complete treatment with Patyka Toner for dry or combination skins.

802 26 2009



DÉMAQUILLANT INTENSE BOKALIFTIN™

soins dermo-cosmétiques
certifiés biologiques

certified organic
cosmeceuticals



100ml

3.38 fl.oz

LA BEAUTÉ EST BIOLOGIQUE

Composé de plus de 86 % d'actifs certifiés biologiques, le DÉMAQUILLANT INTENSE BOKALIFTIN est un concentré de douceur pour la peau.

Le lait démaquillant de texture douce et onctueuse, démaquille, nettoie et hydrate d'un seul geste.

Il élimine le maquillage du visage, des yeux et les impuretés quotidiennes qui ternissent la peau.

Formulé à base d'eau florale de bleuet et d'eau florale de rose, il décongestionne les regards fatigués, active la microcirculation cutanée et affine le grain de peau comme un véritable soin de beauté.

Les huiles essentielles de rose, de bois de rose et de palmarosa, connues pour leurs vertus régénérante et tonifiante, apportent confort et éclat immédiat à la peau.

L'huile de sésame, aux forts pouvoirs anti-oxydants prévient des signes de l'âge, et aide à lutter contre le dessèchement cutané.

Conseils d'utilisation :

Appliquer matin et soir à l'aide d'un coton, sur le visage, le cou et les yeux.

Utiliser ensuite la lotion Patyka peaux sèches ou peaux mixtes pour un résultat optimal.

